



**原発は人類の手に負えない！
全原発廃炉までがんばろう！**

る雨が上がりま
した。その後は
三々五々、関電
前まで歩き、四

められます。原発は人が
動かしているのですから、
重大事故が起こる前に、
人が原発全廃を決意して、
原発全廃の行動に起てば
良いのです」「決意を新
たにし、政府、電力会社
の心胆（しんたん）を寒
からしめるような行動に
決起し、原発の全廃を闘
いとる」（集会決議文）
ことを決議し「原発廃炉
まで粘り強く、あらゆる
手を尽くして闘おう」と
の決意をともにしました。

高浜原発うごかすな！
1・22関電包囲全
国集会に千人！

約四〇〇人が結集しまし
た。主催者側から若狭の
原発を考える会の木原壯
林さんが「脱原発は民意
になっている」とあいさ
つしました。その後、原
子力発電に反対する福井
県民会議、さいなら原発・
びわこネットワーク、さ
よなら原発神戸アクショ
ン、さよなら原発なら県
ネットの発言が続き元氣
よくデモに出発しました。

時から始まる集会を待ち
ました。
時間きっかりに本集会
が始まりました。今度は
強風のなか、震えながら
の集会となりました。木
原さんの主催者挨拶の後、
青森から鹿児島まで全国
から集まった十七団体が
発言しました。泊原発の
廃炉をめざす会はメッセー
ジで参加しました。

アート・アド分会 長澤

大阪高裁で行われてい
る高浜三、四号機運転差
止め大津地裁仮処分決定
に対する抗告審は、十二
月二六日に審理を終了し、
二月にも決定が出されよ
うとしています。その前
に「原発いらんもん」とい
う私たちの意思を示そう
と集会とデモが行われま
した。

中之島公園女性像前で
デモ出発前集会が行われ

デモ出発時に雨が降り
始め、冷たい雨の中のデ
モとなりました。解散地
点の西梅田公園に着くこ

害とは異なります。地震
や火山噴火のような自然
災害を止めることはでき
ませんが、原発事故は止